

Mitteilung des Sachwalters der Swissair-Gruppe an die Gläubiger und die Medien

**Entscheid des Handelsgerichts aus Sicht der Gläubiger zu bedauern - Zwischenbericht des Sachwalters im Verlauf der nächsten Woche zu erwarten – Anleihensgläubigerversammlungen: neuer Veranstaltungsort**

Küsnacht-Zürich, 8. März 2002. Der Einzelrichter im summarischen Verfahren des Handelsgerichts des Kantons Zürich hat mit Verfügung vom 4. März 2002 das Begehren der Swissair-Gruppe abgelehnt, der Crossair AG den Marktauftritt unter dem Zeichen "Swiss" und den Gebrauch der Firma "Swiss Air Lines" vorsorglich zu verbieten. Der Sachwalter bedauert diesen Entscheid aus Sicht der Gläubiger. Das Verbot hätte dem Schutz und dem Erhalt des Wertes der Markenrechte der Swissair-Gruppe gedient und wäre somit im Interesse der Gläubiger gewesen. Die Swissair-Gruppe und der Sachwalter werden den Entscheid in den nächsten Tagen im Detail studieren und die Rechtslage prüfen. Aus Sicht des Sachwalters kommt eine Weiterführung des Verfahrens aber nur dann in Frage, wenn gute Chancen bestehen, dadurch den Wert der geschützten Marken zu erhalten.

Ein Verkauf der Marke "Swissair" ist nach dem Entscheid des Einzelrichters weiterhin möglich. Ein seriöser Interessent ist mit der Swissair-Gruppe diesbezüglich im Gespräch.

Schliesslich ist festzuhalten, dass der Einzelrichter nicht beurteilen musste, ob die Crossair AG mit ihrem Marktauftritt die Markenrechte der Swissair-Gruppe verletzt. Zu einem späteren Zeitpunkt wird zu prüfen sein, ob die Swissair-Gruppe gegenüber der Crossair AG aus diesem Grund Schadenersatzansprüche geltend machen können.

**Zwischenbericht an die Gläubiger und die Nachlassrichter**

Die Ausarbeitung des angekündigten Zwischenberichts des Sachwalters an die Gläubiger und die Nachlassrichter hat sich etwas verzögert. Der Bericht wird den Gläubigern spätestens am 13. März 2002 über die Website des Sachwalters zur Verfügung stehen.

**Anleihensgläubigerversammlungen**

Aufgrund eines Dispositionsfehlers der Vermieterin, MIB AG, kann die SAirGroup die Anleihensgläubigerversammlungen vom 15. März 2002 nicht wie geplant und angekündigt in der ABB Event-Halle, 8050 Zürich, durchführen. Die Veranstaltungen finden neu im Stadthof 11, Wallisellenstrasse 15, 8050 Zürich-Oerlikon, statt.

\*\*\*

Für weitere Informationen

- Website des Sachwalters: [www.sachwalter-swissair.ch](http://www.sachwalter-swissair.ch)
- Filippo Th. Beck, Wenger Plattner, Telefon 01 914 27 70, Fax 01 914 27 88